

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**NOTA DE PRENSA N° 452-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Exposición pictórica en colegio Juan XXIII**

**La alumnas, profesores y público en general podrán apreciar los mejores cuadros del concurso de pintura rápida “Mario Urteaga Alvarado”, en su edición 2011 y 2012.**

**Por: Tito Vera Cubas.**



Con la participación artística de las alumnas y maestros del colegio Juan XXIII (en ceremonia especial), se inició la exposición pictórica de los mejores cuadros del concurso internacional de pintura rápida “Mario Urteaga Alvarado”, en su edición 2011 y 2012, organizado por el gobierno regional Cajamarca. Las obras de pintura se están exhibiendo en el auditorio del colegio Juan XXIII en los horarios de 09 de la mañana a 12:30 de la tarde y desde las

02:30 hasta las 05 de la tarde, desde el lunes 26 hasta el viernes 30 del presente.

La exposición pictórica está a cargo del gobierno regional Cajamarca, DIRCETUR, UGEL Cajamarca, Dirección Regional de Educación y la escuela de bellas artes “Mario Urteaga Alvarado”, durante la semana se realizará visitas guiadas por los profesores y alumnos de la escuela de bellas artes para explicar el contenido pictórico y técnicas que utilizaron los artistas en cada uno de los cuadros.

El gerente regional de Desarrollo Social, Marco Gamonal Guevara, dijo, “el gobierno regional apostará siempre por la cultura, este año desarrollamos, el II concurso internacional de pintura rápida y en la tercera edición de pintura a desarrollarse en el próximo año se incluirá la categoría estudiantil, donde los alumnos(as) de todas las instituciones educativas de la región participen en el concurso de pintura y descubrir los nuevos talentos de la pintura cajamarquina y el Perú”.

Las autoridades, nos pintan todos los días, que el Perú está creciendo económicamente bien, pero el estado no destina un sol para actividades culturales para promocionar a nuestros artistas a nivel nacional e internacional, por eso estamos uniendo esfuerzos para institucionalizar el concurso de pintura rápida en Cajamarca y se replique en todo el Perú.

Por su parte el director del colegio Juan XXIII, Yoel Rojas Alvarado, resaltó la importancia de cada cuadro que se exhibirá en su institución, por la belleza y el



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

mensaje que el artista comunica a través de su pintura. “Las autoridades no deben perder de vista a los talentos en la música, poesía, escultura, artesanía, etc. Todos esos valores tenemos que ir descubriendo y promocionarlos”, indicó.

Para garantizar el orden en la exhibición de cuadros, se estableció un cronograma de visitas guiadas que estará a cargo de los profesores de arte del colegio, además de los profesores y alumnos de la escuela de bellas artes “Mario Urteaga Alvarado” de Cajamarca.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 26 de noviembre de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***